

Por Lic. Gloria Alvarenga - Unidad de Comunicación Agrícola -DICTA

Autoridades de la SAG DICTA celebran el día del Padre



A fin de promover los valores humanos, valores universales, morales y éticos en la institución, que contribuyan a fortalecer la familia y la sociedad, la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (DICTA), adscrita a la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), con la coordinación del comité de ética de la institución, realizaron una jornada de formación en valores para conmemorar el día del padre.

El 19 de marzo el calendario cívico y religioso marca como un acontecimiento el día del padre para reconocer y entender que paternidad no es sinónimo de procreación. Paternidad es sinónimo de responsabilidad, fidelidad, cercanía, apoyo, sacrificio y amor valores que debe fortalecer cada hombre llamado a ser padre de familia, fue uno de los mensajes que se brindaron en la jornada.

Además, todos los varones llamados, a esta hermosa misión de ser padres, deben dejarse modelar por el amor paternal de DIOS PADRE e imitar a san José, al que DIOS encomendó al cuidado de la Sagrada Familia, por ser el “hombre justo” fiel a DIOS PADRE, dispuesto a la escucha y a la obediencia.

Acompañaron a los colaboradores de DICTA el subdirector de Generación de Tecnología Agropecuaria Mario López y el subdirector de transferencia Santos Barjun.

“Para tener familias en donde se valore la autoridad, y se promueva el respeto, la responsabilidad y la honestidad, debemos promover y reflexionar sobre la función del padre en la formación de los hijos e hijas como miembros de la sociedad, fue uno de los mensajes que expresó Mario López”.

Además, López felicitó a nombre la Dirección Ejecutiva de la SAG- DICTA, que lidera Arturo Galo Galo, a todos los padres presentes por el Día del Padre y por su compromiso en el trabajo que desempeñan en la institución.

Por su parte Santos Barjun manifestó que “ser padre es una responsabilidad, tarea y misión y que no basta con ayudar a los hijos en lo económico, sino dedicarles tiempo y tiempo de calidad, invitó a los padres presentes a hacerlo”. Si no lo estamos haciendo debemos empezar a hacerlo afirmó.

La actividad fue coordinada por el comité de ética de la DICTA, la presidenta del comité Melissa Discua, evocó que “la función padre es fundamental en la formación de la familia como base de la sociedad como cabeza del hogar, debemos volver a los valores humanos, morales y éticos para tener liderazgos sanos y de excelencia en las instituciones y en el país.

El comité de ética de la Dicta integrado por abogada Melissa, Porfirio Ponce, Rosario Pineda, Claudia Pérez y Kimberly Zepeda, prepararon presentes y eligieron de forma aleatoria al Padre de DICTA para el periodo 2024-2025, la suerte le tocó a René Jaco que se desempeña como técnico en el programa de investigación de la SAG-DICTA.

Los padres presentes recibieron muestras de consideración y estima por parte de las autoridades de la SAG- DICTA y celebraron con regalos y un delicioso almuerzo.

20/3/2024
DICTA CyGC 012-2024
G.Alvarenga



